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An fra g e 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI, Dipl.-I~g. HANREICH 

an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

Nt, 134' IJ 

1976 -12- 0 Z 

. betreffend beabsi chti gte Vermi nderung der Oberstundenl eistungen in den 
Bundesdienststelle~ 

. In der Ministerratssitzung vom 9.11.1976 vJUrde die Obel~prüfung der 
Oberstundenleistungen in den Dienststellen des Bundes ins Auge gefaßt. 
Dies \'Iird jedoch sicher nicht zu einer Reduzierung des Umfanges de}~ 

. -
leistungen der Bundesbediensteten führen dürfen. 

Außerdem hat der Herr Bundeskanzler seiner Meinung Ausdruck gegeben, 
daß im Bereich der Bundesdienststellen Oberstunden geleistet wurden) 
die nicht notwendig sind. Um der öffentlichke'it über diese Problematik 
Klarheit zu verschaffen, richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

'" . 

. di e Frau BlIncfesmi ni ster'für Gesundhei t und Umwel tschutz d; e 

A n fr a ge : 

1. Wurden in Ihrem Ressortbereich Oberstunden geleistet, die nicht 
. unbedingt notwendi 9 gewesen \\fären? 

2. ln welchen Bereich~n Ihr~s Ressorts und in welcher Höhe erscheinen 

Ihnen Reduzierungen der Anzahl an überstunden ohne Beeinträchtigung 
der zu erbringenden Leistungen möglich? 
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